

KAMBAVENIR : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 2 Mars 2018

... Création de KV en février 2008 10 ans déjà ! ...

Vendredi 2 mars 2018, les amis du Burkina Faso sont venus de loin : Mouthiers/Boëme, Surgères, Dieppe,... C'était la 10^{ème} AG



d'abord un diaporama : incitation au voyage au Burkina



puis présentation par le bureau : Muriel, Agnès, Françoise, Marinette des réalisations et projets de KV

Rapport moral et rapport financier ont suscité l'étude studieuse et le questionnement pertinent des adhérents

Le partenariat avec G2A a été particulièrement valorisé par la présence de 2 membres du bureau G2A : M. Guinfolleau et M. Perrot qui ont présenté G2A, les foulées d'Angoulême et les projets de coopération renforcée avec KV

Et les rapports ont été approuvés à une majorité assez importante (100% !)





Et moments d'échanges,
de lien social

et de fraternité !

Autour de sucré salé !

Vin rouge, vin rosé !

Et Amitié !



Solidarité !

Pour les « kamba »!

Du Burkina !

